



Kreatives Kursangebot für Kinder und Jugendliche in Weiz LR Almenland

Jugendliche auf den Spuren der Kunst

Das Leader-Projekt „Kunstschule Weiz - Creative Education“ ermöglicht Kindern und Jugendlichen, ihrer Kreativität Ausdruck zu verleihen. Professionelle Unterstützung erhalten sie in kostenlosen Kursen von ausgewählten Künstlern und ausgebildeten Pädagogen. Hierdurch können sie die Welt der Kunst altersadäquat entdecken, zum Beispiel durch das Zeichnen, das Malen, die Fotografie, das Modellieren oder das Herstellen von Skulpturen. Für Jugendliche gibt es noch freie Plätze, auf kunstschule-weiz.at gibt es eine Übersicht über alle Kurse.

Ein Plädoyer in Weiz für mehr Zivilcourage

Im Straßenlabor von Interact im Kunsthaus trainierte man den Zivilcourage-Muskel für den Fall der Fälle.

Im Alltag sind Sätze wie „Nix salaam alaykumi, red' Deutsch hier in Österreich“, obszöne Bemerkungen unter der Gürtellinie oder körperliche Übergriffe keine Seltenheit. Doch oft halten wir uns raus und schauen weg, wenn doch gerade in diesen entscheidenden Situationen unsere Zivilcourage gefragt wäre.

Doch wie soll man angemessen und wirksam reagieren? Diese Frage stellte sich das Straßenlabor für Zivilcourage, das im Kunsthaus-Foyer Station machte. Das Publikum, Expertinnen der Mädchen- und Frauenberatung



Die Schauspieler des Ensembles von Interact, geleitet von Michael Wrentschur (z.v.r.) mit Marie-Theres Zirm und Christian Heuegger-Zirm. cardamom

Innova, Schulsozialarbeiterinnen und Schulsozialarbeiter, Vertreterinnen und Vertreter aus der Politik, Unternehmen, sowie Schülerinnen und Schüler des BG/BRG Weiz haben sich mit konstruktiven Lösungsansätzen an der Veränderung beteiligt. Zwei spannende, lehrreiche und gleichzei-

tig Mut machende Stunden zum Thema Zivilcourage, in denen am Ende eines sichtbar und erlebbar wurde: Etwas zu tun, auf Unrecht zu reagieren, führt zu einer Verbesserung im Gegensatz zum Nichtstun. Selbst leise Worte und kleine Gesten können eine große Wirkung haben.



www.manamoden.at



Rabatt auf Alles
-25%
auf den regulären Preis
13., 14. und 15. 10.



GROßE NEUERÖFFNUNG

MANA Weiz, Birkfelder Straße 6
ab 13. 10. 2022 um 08:00 Uhr



Höhepunkt nach dem Radrennen war die Siegerehrung, in der die Leistungen der Sportler hervorgehoben wurden. RegionalMedien

Zweites Radrennen des Inklusionsteams Joglland

„Jo, wir san mit'n Radl dol!“ hieß es beim zweiten Radrennen – organisiert von „Union Inklusionsteam Joglland“. Die Sportler von Inklusionsteam Joglland, Team Dornau, Graz, Leib und Söl aus Passail sowie der Lebenshilfe aus Murau und Tamsweg gingen mit großer Freude und vollem Einsatz in Strallegg an den Start. Der Bewerb wurde in den Distanzen von zwei, vier und acht Kilometern auch heuer wieder auf dem Betriebsgelände des

Sägewerks Posch ausgetragen. Jeder einzelne Radfahrer kämpfte bis zum Schluss um ein gutes Ergebnis. Das Radrennen fand nach den Regeln der Special Olympics statt und wurde auch gefördert. Feierlich umrahmt wurde die Siegerehrung mit musikalischen Darbietungen von den Sportlern Agnes Zenz und David Zottler vom Inklusionsteam Joglland. Franz Koisleitner überreichte eine großzügige Spende.